



BUPATI PADANG LAWAS

SAMBUTAN BUPATI PADANG LAWAS PADA ACARA PENYALURAN BANTUAN PROGRAM KELUARGA HARAPAN (PKH) DI KABUPATEN PADANG LAWAS SABTU, 16 APRIL 2016

***BISMILLAHIRROHMANIRROHIM
ASSALAMU'ALAIKUM Wr. Wb.***

***SELAMAT PAGI DAN SALAM SEJAHTERA BAGI
KITA SEMUA,***

YTH. KETUA KOMISI VIII DPR RI BAPAK DR.
SALEH PARTAONAN DAULAY, M.Ag,
M.Hum,MA BESERTA ROMBONGAN

YANG KAMI HORMATI :

- TENAGA AHLI KOMISI VIII DPR RI, BAPAK MORA HARAHAAP,
- BAPAK RACHMAT KOESNADI, S.Sos, M.Si SELAKU KASUBDIT DIRJEN JAMINAN SOSIAL KEMENTERIAN SOSIAL RI,
- BAPAK SAYED ISKANDAR MUDA KOORDINATOR WILAYAH II PROVINSI SUMATERA UTARA,
- SAUDARA KETUA, WAKIL KETUA DAN ANGGOTA DPRD KABUPATEN PADANG LAWAS,
- PLT. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN PADANG LAWAS
- SAUDARA ASISTEN , KEPALA DINAS, KEPALA BADAN, CAMAT KABUPATEN PADANG LAWAS,

- KOORDINATOR PKH, PARA PENDAMPING DAN OPERATOR PKH KABUPATEN PADANG LAWAS,
- BAPAK, IBU UNDANGAN PENERIMA BANTUAN PROGRAM KELUARGA HARAPAN, DAN REKAN – REKAN PERS YANG BERBAHAGIA.

PUJI DAN SYUKUR KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIANYA SEHINGGA KITA MASIH DIBERI KESEHATAN DAN KESEMPATAN UNTUK DAPAT HADIR DALAM ACARA PENYERAHAN BANTUAN TAHAP 1 PROGRAM KELUARGA HARAPAN TAHUN 2016 DI KABUPATEN PADANG LAWAS.

SHOLAWAT BESERTA SALAM SENANTIASA TERCURAH KEPADA RUH JUNJUNGAN NABI

MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGA NYA, SAHABAT NYA, DAN MUDAH – MUDAHAN KITA DIBERI SYAFAATNYA DI HARI AKHIR NANTI.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

MENGAWALI SAMBUTAN INI KAMI ATAS NAMA PEMERINTAH DAN MASYARAKAT KABUPATEN PADANG LAWAS MENGUCAPKAN TERIMAKASIH KEPADA KETUA KOMISI VIII DPR RI. BAPAK SALEH PARTAONAN DAULAY YANG SELALU BERJUANG DALAM UPAYA PENGENTASAN KEMISKINAN DI KABUPATEN PADANG LAWAS. DAN KEPADA KEMENTERIAN SOSIAL REPUBLIK INDONESIA YANG TELAH MEMBERIKAN PERHATIAN SEHINGGA KABUPATEN PADANG LAWAS BISA MENDAPAT BANTUAN DALAM PROGRAM KELUARGA HARAPAN YANG SEBENTAR LAGI AKAN

DISALURKAN KEPADA MASYARAKAT PENERIMA BANTUAN.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA

PROGRAM KELUARGA HARAPAN DILAKSANAKAN DALAM RANGKA PERCEPATAN PENANGGULANGAN KEMISKINAN SEKALIGUS PENGEMBANGAN KEBIJAKAN DIBIDANG PERLINDUNGAN SOSIAL SEJAK TAHUN 2007, DAN CUKUP BERHASIL DIBEBERAPA NEGARA YANG DIKENAL DENGAN BANTUAN TUNAI BERSYARAT. PROGRAM KELUARGA HARAPAN MERUPAKAN SALAH SATU STRATEGI PENANGGULANGAN KEMISKINAN DIMANA YANG DITUJUKAN KEPADA KELUARGA SANGAT MISKIN DENGAN PERSYARATAN YANG DIKAITKAN DENGAN UPAYA PENINGKATAN SUMBER DAYA MANUSIA SEPERTI PENDIDIKAN, KESEHATAN DAN GIZI.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

BERDASARKAN JUMLAH DATA DARI DINAS SOSIAL KABUPATEN PADANG LAWAS PADA TAHUN 2016, JUMLAH PENERIMA BANTUAN PROGRAM KELUARGA HARAPAN ADALAH SEBANYAK 5.011 KK KELUARGA SANGAT MISKIN. ATAU BERDASARKAN KOMPONEN PKH YANG TERDIRI DARI JUMLAH IBU HAMIL SEBANYAK 176 ORANG, JUMLAH BALITA SEBANYAK 2.742 ORANG, JUMLAH APRAS SEBANYAK 1.224 ORANG, JUMLAH ANAK SD SEBANYAK 8.229 ORANG, ANAK SMP SEBANYAK 3.990 ORANG DAN ANAK SMA SEBANYAK 2.637 ORANG YANG TERSEBAR DIBEBERAPA KECAMATAN DI KABUPATEN PADANG LAWAS.

UNTUK PEMBAYARAN TAHAP 1 TAHUN 2016 DIPUSATKAN DI EMPAT KECAMATAN. UNTUK KEC. BARUMUN, KEC. LUBUK BARUMUN, KEC.

ULU BARUMUN DAN KEC. BARUMUN SELATAN PEMBAYARANNYA DIPUSATKAN DI KANTOR POS SIBUHUAN. JUMLAH KELUARGA SANGAT MISKIN PENERIMA BANTUAN SEBANYAK 2.731 KK. JUMLAH TOTAL TERIMA BANTUAN SEBESAR **RP. 2. 594.025.000** (DUA MILYAR, LIMA RATUS SEMBILAN PULUH EMPAT JUTA, DUA PULUH LIMA RIBU RUPIAH). UNTUK PEMBAYARAN DI KECAMATAN SOSA, KEC. HUTA RAJA TINGGI, KEC. BATANG LUBU SUTAM PEMBAYARANNYA DI PUSATKAN DI KANTOR POS PASAR UJUNG BATU KECAMATAN SOSA. DENGAN PENERIMA BANTUAN KELUARGA SANGAT MISKIN 1.005 KK. JUMLAH TOTAL TERIMA BANTUAN SEBESAR **RP. 1.132.375.000** (SATU MILYAR, SERATUS TIGA PULUH DUA JUTA, TIGA RATUS TUJUH PULUH LIMA RIBU RUPIAH). UNTUK PEMBAYARAN DI KECAMATAN BARUMUN TENGAH, KEC. AEK NABARA BARUMUN, KEC. HURISTAK DAN KEC. SIHAPAS BARUMUN PEMBAYARANNYA DI

PUSATKAN DI KANTOR POS BARUMUN TENGAH. DENGAN PENERIMA KELUARGA SANGAT MISKIN 1.434 KK DENGAN TOTAL TERIMA BANTUAN SEBESAR **RP. 1. 559. 725.000** (SATU MILYAR, LIMA RATUS LIMA PULUH SEMBILAN JUTA, TUJUH RATUS DUA PULUH LIMA RIBU RUPIAH). DAN UNTUK KECAMATAN SOSOPAN DIBERIKAN DI SOSOPAN DENGAN JUMLAH PENERIMA 156 KELUARGA SANGAT MISKIN DENGAN TOTAL TERIMA BANTUAN SEBESAR **RP. 163.612.500** (SERATUS ENAM PULUH TIGA JUTA, ENAM RATUS DUA BELAS RIBU LIMA RATUS RUPIAH).

TOTAL KESELURUHAN BANTUAN PROGRAM KELUARGA HARAPAN DI KABUPATEN PADANG LAWAS ADALAH SEBESAR **RP. 5.512.725.000,-** (LIMA MILYAR, LIMA RATUS DUA BELAS JUTA, TUJUH RATUS DUA PULUH LIMA RIBU RUPIAH).

HAL INI MERUPAKAN HASIL DARI KERJA KERAS PEMERINTAH DAERAH YANG BEKERJA SAMA DENGAN KEMENTERIAN SOSIAL REPUBLIK INDONESIA MELALUI KETUA KOMISI VIII DPR RI DALAM RANGKA PENGENTASAN KEMISKINAN DI KABUPATEN PADANG LAWAS.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

UNTUK DI KECAMATAN SOSOPAN, AKAN DIBUKA JALAN SEPANJANG \pm 4 KM, DAN PENANGANAN TITIK RAWAN LONGSOR DENGAN JUMLAH DANA SEBESAR **RP 8.821.900. 000** (DELAPAN MILYAR, DELAPAN RATUS DUA PULUH SATU JUTA, SEMBILAN RATUS RIBU RUPIAH) YANG BERASAL DARI DANA SIAP PAKAI BNPB RI, DAN INSHAALLAH AKAN TEREALISASI \pm 30% DAN DIRENCANAKAN SIAP LEBARAN NANTI DAPAT DIAKSES OLEH MASYARAKAT.

SAUDARA-SAUDARA YANG SAYA HORMATI,

MELALUI KESEMPATAN INI SAYA SAMPAIKAN KEPADA MASYARAKAT PENERIMA BANTUAN DANA PROGRAM KELUARGA HARAPAN, AGAR DAPAT MEMPERGUNAKAN DAN MEMANFAATKAN DANA TERSEBUT DENGAN SEBAIK - BAIKNYA. SEMOGA PKH MAMPU MEMUTUS RANTAI KEMISKINAN ANTAR GENERASI DI KABUPATEN YANG KITA CINTA INI.

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN INI MUDAH – MUDAHAN BERMANFAAT. SEMOGA ALLAH SWT MEMBERIKAN JALAN DALAM PENGABDIAN KITA KEPADA MASYARAKAT.

**SEKIAN DAN TERIMA KASIH.
BILLAHI TAUFIQ WAL HIDAYAH
WASSALAMMUA'LAIKUM Wr. Wb.**

BUPATI PADANG LAWAS
Dto
H. ALI SUTAN HARAHAP

PIDATO BUPATI PADANG LAWAS